

El recuperado certamen del trovo luce un cartel creado por Hernández Cop

Escrito por Antonio Meroño , JAYAM. 27 de julio de 2018, viernes.



La Unión recupera el Certamen del Trovo, que hace años se celebraba en La Unión dentro de la programación del Festival Internacional del Cante de las Minas y ha sido gracias a la Escuela del Trovo de Mesa Café de La Unión y la apuesta de la Fundación del Cante de las Minas, en la persona de Elena Lozano, por recuperar esa parte tan esencial de la unión del trovo con el cante. El alcalde de La Unión, Pedro López Milán y el Presidente de la Asociación Cultural Mesa Café de La Unión, Federico García Marín, presentaban esta mañana el cartel anunciador del I Certamen del Trovo Pascual García Mateos, obra del pintor unionense internacionalmente conocido Francisco Hernández Cop, la obra una musa trovera, inspiración de los repentistas.

El recuperado certamen del trovo luce un cartel creado por Hernández Cop

Escrito por Antonio Meroño , JAYAM. 27 de julio de 2018, viernes.

El Certamen será el día 11 de Agosto, la semifinal a las 12 de la mañana en el salón de actos del Ayuntamiento de La Unión, con entrada libre hasta completar aforo y el mismo día 11 a las 20 horas en la Plaza Joaquín Costa a los pies de la Catedral del Cante, la Gran Final, con entrega del premio que lleva por nombre el de una gran saga trovera unionense Ángel Cegarra.

